

CLUBES

El Eibar tiene 34 millones en caja para construir su ciudad deportiva

El club, que cifra en varios millones de euros el coste del proyecto, cerrará 2017-2018 con unos ingresos de 56 millones y un beneficio neto superior a 10 millones de euros.

M.M.A.
12 jun 2018 - 19:38

El Eibar tiene 34 millones en caja para construir su ciudad deportiva

La SD Eibar podrá financiar su nueva ciudad deportiva sin necesidad de recurrir a los bancos. El club ha vuelto a exhibir músculo financiero y, tras financiar con recursos propios la ampliación de Ipurua, ahora lo volverá a hacer con su futuro centro de entrenamiento. El coste de estas obras se estima que sea de varios millones de euros, pero la entidad tiene suficiente dinero entre tesorería y depósitos: 34 millones.

Fuentes del club señalan que la generación recurrente de beneficios les ha permitido "llevar a cabo las inversiones sin necesidad de endeudamiento", al tiempo que "se está dotando de una sólida estructura financiera" a la entidad para afrontar el futuro. Desde su ingreso en LaLiga, el beneficio neto acumulado es de 22,3 millones y la previsión para 2017-2018 era cerrar con unas ganancias de 15,22 millones de euros.

Sin embargo, desde la entidad matizan a este diario que el resultado será sensiblemente inferior, debido a que las primas por rendimiento deportivo han sido superiores a las presupuestadas tras finalizar LaLiga Santander en novena posición. Con 104 personas en nómina, de las que 67 corresponden a personal deportivo, la partida de salarios se incrementó en tres millones, hasta 13,86 millones de euros.

La SD Eibar prevé que la nueva ciudad deportiva cueste 12 millones, mientras que tiene 34 millones entre caja y depósitos

Por el momento, el primer semestre concluyó con unos ingresos ordinarios de 22,5 millones, una mejora del 10% que se debe a la mejora de todas las líneas de negocio, desde los derechos de televisión hasta el área comercial, pasando por patrocinios. Además, se han contabilizado 10,58 millones en plusvalías por traspasos como el de Florian Lejeune al Newcastle. La venta de Ander Capa se contabilizará ya en 2018-2019.

La dirección confía en que podrán cerrar el ejercicio completo con una facturación de 56 millones de euros, en línea con el presupuesto aprobado en la última junta de accionistas. Los derechos audiovisuales representaron casi el 90% de la facturación ordinaria, con 20,5 millones, mientras que el área comercial avanzó un 18%, hasta 1,03 millones de euros. El resto procedió de la recaudación por socios y taquilla, con un avance más moderado porque las visitas de Real Madrid, Atlético de Madrid y FC Barcelona fueron en la segunda vuelta.

Está por ver cómo habrá sido la evolución a efectos de tesorería en el segundo semestre. La entidad cerró diciembre con 25 millones de euros en depósitos y otros 9 millones en caja. Parte de este dinero se destinará a la construcción de la nueva ciudad deportiva, para la que se barajan dos ubicaciones entre las que deberán elegir los accionistas en una junta extraordinaria.

El club mantiene su política de invertir en la compra de derechos de jugadores, que suman 11 millones en el activo

Fuentes de la entidad señalan a este diario que el coste de las obras podría irse en torno a los doce millones de euros, una cifra que variará en función de la opción que elijan sus 11.000 dueños.

Amaia Gorostiza, presidenta del club, señaló recientemente en un encuentro con medios que “necesitamos unos terrenos de una extensión de entre 45.000 metros y 50.000 metros cuadrados, y no es fácil encontrarlo”. En el término municipal de Éibar han encontrado una parcela, aunque allí “no es factible hacer cuatro campos, se podrían hacer un máximo de tres, y nuestra idea es que sean cuatro”. Otro de los condicionantes del municipio es que el precio del metro cuadrado es más caro que en localidades del entorno.

Junto a las inversiones patrimoniales, como son la ciudad deportiva y la ampliación de Ipurua, el club también ha empezado a invertir en la compra de derechos federativos. Tal y como ya publicó *Palco23*, se trata de una forma alternativa de poner a trabajar la tesorería de manera que se puedan obtener mayores plusvalías con la compraventa de jugadores que con la rentabilidad de depósitos y otros productos de renta variable. “Se han alcanzado, prácticamente, los 11 millones de euros en derechos de jugadores. En esta ocasión, el incremento se ha debido principalmente a la llegada de jugadores como Joan Jordán, Paulo Oliveira o Iván Alejo, entre otros”, señala.